

Please scroll down for the English version

Sehr geehrte Abonentinnen und Abonenten,

wir freuen uns, Sie per Newsletter über die neuesten Entwicklungen des FIW-Projekts informieren zu dürfen.

Dieses Mal mit folgendem Inhalt:

- 2. Call for Papers für die 6. FIW-Forschungskonferenz

2. Call for Papers – 6. FIW-Forschungskonferenz

Der Forschungsschwerpunkt Internationale Wirtschaft (FIW) veranstaltet gemeinsam mit dem Institut für Ost- und Südosteuropaforschung (IOS), der Universität Ljubljana und der Hungarian Academy of Sciences (MTA KRTK) die sechste Forschungskonferenz "International Economics" am **22. Februar 2013**. Theoretische, empirische sowie wirtschaftspolitische Arbeiten sind herzlich willkommen (JEL Codes F, O). Die **Einreichfrist** wurde bis **19. November 2012 verlängert**.

Einreichfrist: **19. November 2012**
Veranstaltungsort: Oesterreichische Nationalbank (OeNB)
Otto-Wagner-Platz 3, 1090 Wien
Kontakt: FIW Projektbüro (fiw-pb@fiw.at)

Besonders junge ForscherInnen werden ermutigt, ihre Arbeiten vorzustellen. Der beste Konferenzbeitrag sowie der beste Beitrag einer/eines jungen Forscherin/Forschers werden mit jeweils 750 Euro prämiert.

Diese Konferenz bietet jungen ÖkonomInnen die Möglichkeit in einer offenen Atmosphäre mit ExpertInnen aus dem Bereich „International Economics“ über ihre Forschung zu diskutieren.

Die Teilnahme an der Konferenz ist kostenlos.

Für weitere Informationen besuchen Sie bitte die FIW-Homepage unter <http://www.fiw.ac.at/index.php?id=710>

Mit freundlichen Grüßen,

Pia Kranawetter
Björn Rabethge
(FIW – Projektbüro)

Es entspricht nicht unserer Philosophie Ihnen unerwünschte E-Mails zukommen zu lassen. Falls Sie keine weiteren E-Mails vom FIW erhalten möchten, schreiben Sie bitte an das [Projektbüro](#) mit dem Betreff "Abmelden".

FIW - Ein Kooperationsprojekt von WIFO, wiiw und WSR
Im Rahmen der Internationalisierungsoffensive der Bundesregierung (BMWFJ)

Dear Ladies and Gentlemen,
we are pleased to inform you about the latest news of the FIW project.

In this issue:

- 2nd CALL for PAPERS: 6th FIW Research Conference 'International Economics'

Call for Papers – 6th FIW-Research Conference

The Research Centre International Economics - FIW announces its 6th Research Conference that is jointly organized with the Institute for East and Southeast European Studies (IOS) Regensburg, the University of Ljubljana and the Hungarian Academy of Sciences (MTA KRTK). Theoretical, empirical and policy-oriented contributions in the fields of International Economics (JEL Codes F and or O) are welcome. The submission deadline has been extended until November 19th.

Submission Deadline: **November 19th, 2012**
Venue: Oesterreichische Nationalbank (OeNB)
Otto-Wagner-Platz 3, 1090 Vienna
Contact: FIW Project Office (fiw-pb@fiw.at)

The conference encourages especially young economists to participate. There will be a 'Best Conference Paper Award 13' and a 'Young Economist Award 13' of € 750 for each award.

The conference offers young economists the opportunity to interact in a dynamic and open atmosphere and to discuss their research ideas with experts in the field of 'International Economics'. Attendance is free.

For detailed information please visit our homepage
<http://www.fiw.ac.at/index.php?id=710&L=3>

Kind regards

Pia Kranawetter
Björn Rabethge
(FIW Project Office)

FIW - A collaboration of WIFO, wiiw and WSR
In the framework of the Austrian Federal Government's "Internationalisation Initiative"